

YO NO SOY POETA

Yo no soy poeta. Tampoco escritora. Ha costado convencerme para iniciar esta aventura de escribir y vender un libro, os lo aseguro.

Sí tengo en común con los poetas el intento de expresar con palabras emociones, sensaciones, sentimientos... Tengo en común mi deseo por transmitir lo que siento, contar historias, detallar momentos. Pero yo no soy poeta ni escritora, Hago canciones, eso sí, pero las canciones tampoco tienen por qué ser poesía.

Para mí los poetas, los grandes escritores tienen un trabajo a cuestas, un estudio, un don, una dedicación, muchísimas horas de lectura y ensayo que yo no tengo. Por eso, si quieres de verdad algo que te enseñe, que te emocione, una primera base de calidad, que te hagan volar, viajar en el tiempo, cambiar de piel, enamorarte, llorar, reír, soñar... Entonces permítete el regalo de sumergirte entre las letras de julio Cortázar, Eduardo Galeano, Benedetti, Gioconda Belli, Borges, García Márquez, Pablo Neruda, Nicanor Parra, George Orwell, Oliver Sacks, Simone de Beauvoir... Regala libros de Miguel Hernández, Federico García Lorca, Almudena Grandes, Luis García Montero, Felipe Benítez Reyes, Juan José Téllez, Saramago, Karmelo Iribarren, Ángel González, Gloria Fuertes, Nuria Varela. Ellos y ellas son algunos de los maestros que me han ofrecido los mejores momentos de estos años que a continuación describo. Han sido fuente total de inspiración.

Y después, por supuesto, busca, pregunta... Hay verdaderos talentos anónimos que merecen que sus libros sean comprados. Que no te engañe una cara, un nombre conocido.

Y, a pesar de todo, aquí me tienes.

Aquí vas a descubrir un poquito más del alma que está detrás de mis canciones, de las vivencias que esconde esta profesión de locos. Conocerás el principio de muchas cosas, los porqués, muchas de mis alegrías y fragilidades.

Porque sí, porque me apetece, porque creo que esta es la mejor manera que tengo de aportar algo a los demás, porque soy consciente de mi suerte en la vida que me ha tocado vivir y no hay mayor regalo que compartirla.

Y, aunque yo no soy ni poeta ni escritora, creo que he conseguido lo que andaba buscando: honestidad.

María Rozalén, cantautora y activista social
Cerrando puntos suspensivos. Editorial Aguilar, 2018

Día del Libro
CASTILLA-LA MANCHA



23
ABRIL **2020**

**BIBLIOTECAS PÚBLICAS MUNICIPALES
DE LEZUZA Y TIRIEZ**

*Rozalén
cantautora y
activista social*

ACTIVIDADES DESDE CASA

CONCURSO DE RELATO CORTO

¿Y TÚ COMO LEES EN CASA? (MANDA TU FOTO)

Día del Libro
CASTILLA-LA MANCHA

**BIBLIOTECAS MUNICIPALES DE LEZUZA Y TIRIEZ.
DÍA DEL LIBRO 2020.
(Ayuntamiento de Lezuza)**

**“CONCURSO LOCAL DE RELATOS CORTOS
como me siento, que hago, qué haré después ”**

Con motivo de la celebración del Día del Libro de este año 2020, desde las bibliotecas Municipales de Lezuza y Tiriez, convocamos el “Concurso de Relatos Cortos” adaptado a la situación de confinamiento en la que nos encontramos actualmente.

El principal objetivo de este concurso es el entretenimiento y fomento de la cultura para reconocer y poner en valor la lectura y escritura remarcando la celebración del Día del Libro a través de sus bibliotecas municipales.

BASES:

Tema. “Cómo me siento, qué hago, qué haré después”. El tema elegido para el concurso viene determinado por el confinamiento que estamos viviendo en estos momentos., así la escritura, ideas, experiencias, sentimientos, etc....estará relacionada a este lema.

Los relatos serán inéditos, sólo se presentará un trabajo por participante con una extensión máxima de dos folios a una cara.

Los relatos presentados pasarán a formar parte de la colección de las Bibliotecas Municipales de Lezuza y Tiriez. Así mismo el Ayuntamiento podrá publicarlos y reproducirlos (libros, revistas, redes sociales, etc...) sin detrimento de los derechos de autor/a sobre los relatos presentados.

La participación implica la aceptación de las bases.

Participantes. Se establecen tres categorías:

- Categoría Infantil : de 6 a 12 años (inclusive)
- Categoría Juvenil : de 13 a 18 años (inclusive)
- Categoría Adultos : mayores de 18 años

Plazo de entrega. El plazo máximo de entrega será hasta el 3 de Mayo de 2020.

Las personas que quieran participar enviarán su relato por correo electrónico a :

Biblioteca Municipal de lezuza
biblioteca.lezuza@dipualba.es

Biblioteca Municipal de Tiriez
bibliotecatiriez@hotmail.com

Junto con el relato, en asunto del correo electrónico se pondrá : Concurso de Relatos Cortos, en el cuerpo del correo electrónico, se indicarán los siguientes datos personales: Nombre y apellidos, Dirección, nº de teléfono y edad. El relato irá adjunto en el correo y aparecerá firmado con un pseudónimo.

Se garantizará en todo momento, que el jurado no conocerá la identidad de las personas participantes hasta que hayan terminado con la valoración.

Jurado. El jurado estará formado por personas designadas por la organización y el fallo será inapelable pudiendo declarar desierto alguno o algunos de los premios si lo cree necesario.

Premios:

Consistirá en un primer premio en cada categoría (Categoría Infantil, Juvenil y Adultos) y en cada núcleo de población (Lezuza y Tiriez)

Cada premio consiste en un “cheque” por valor de 30 € a canjear en El Corte Inglés de Albacete.

Los premios se entregarán a los ganadores o ganadoras cuando así lo permita la situación actual.

El Lunes, 8 de Mayo se publicarán en el facebook del Ayuntamiento de Lezuza, los ganadores y sus relatos.

En Lezuza, a 20 de Abril de 2020.



**BIBLIOTECAS PÚBLICA MUNICIPALES DE LEZUZA Y TIRIEZ
(Ayuntamiento de Lezuza)**

“Y tú ¿cómo lees en casa?”

Las Bibliotecas Municipales de Lezuza y Tiriez con motivo del Día del Libro organizan esta actividad cuyo objetivo es la animación a la lectura y entretenimiento, remarcando así, el Día del Libro en estas fechas que estamos viviendo confinados en casa.

Bajo este lema os pedimos fotografías que plasmen el acto de leer en casa durante esta etapa de confinamiento.

Cuando toda la situación vuelva a la normalidad, con todas las fotografías recibidas se realizará una exposición fotográfica en las Bibliotecas Municipales de Lezuza y Tiriez.

Pueden participar todas las personas que lo deseen sin límite de edad.

El tema de las fotografías será el acto de la lectura en casa durante esta etapa de confinamiento.

Cada una de las fotografías se acompañará de un texto breve donde se incluirá, el título y autor/a del libro.

No se aceptarán aquellas fotografías contrarias a los derechos humanos o con contenidos contrarios a la legalidad vigente.

Las fotografías tienen que ser :

- Las fotografías deberán enviarse en formato JPG. Han de ser creativas y originales.
- En las fotografías no será necesario que aparezcan rasgos personales identificativos.
- En el caso de personas menores NO se podrán ver rasgos personales identificativos.
- Pueden ser realizadas con móvil.

Cada participante podrá enviar como máximo tres fotografías con su título y texto correspondiente, y junto a ellas se han de enviar los datos personales de la persona participante: Nombre, dirección, teléfono, edad.

El plazo para recibir las fotografías será desde el día 20 de Abril hasta el 3 de Mayo de 2020.

Las fotografías junto con sus textos han de enviarse a los siguientes correos electrónicos:

Biblioteca Municipal de lezuza
biblioteca.lezuza@dipualba.es

Biblioteca Municipal de Tiriez
bibliotecatiriez@hotmail.com

En el asunto del correo se pondrá : Y tú ¿cómo lees en casa?, en el cuerpo del correo se pondrá el texto que se quiera y en archivo adjunto la/s fotografía/s.

Con los materiales enviados se realizará una exposición en las Bibliotecas Municipales de Lezuza y Tiriez cuando así lo permita la situación actual., del mismo modo que se podrá realizar un uso de las imágenes y textos para su difusión pública.

Respecto a la protección de datos, de conformidad con la legislación vigente, se informa que los datos personales proporcionados a este Servicio, serán facilitados con la sola finalidad de gestionar su participación en esta actividad.

En Lezuza a 20 de Abril de 2020.